

Oelder Schwimmer mit neuem Vorstand ins Jahr 2013



Bild v.l.: Dr. Martin Griefß, Moritz Bussieweke, Anna Lauenstein, Christian Böck, Marcel Rembrink und Inga Teckentrup.

Mit einem neuen Vorstand startet die Schwimmgemeinschaft Oelde ins Jahr 2013. Als neuen Abteilungsleiter wählten die Schwimmerinnen und Schwimmer auf der diesjährigen Abteilungsversammlung einstimmig Dr. Martin Griefß, als dessen Stellvertreter Markus Ventur. Damit treten Griefß und Ventur in die Fußstapfen von Jörg Staubach und Antonia Hegemann, die etliche Jahre der Schwimmgemeinschaft vorstanden und den Schwimmsport in Oelde mit ihrem großen Engagement und Einsatz prägten.

Vor den Wahlen des neuen Leitungsteams gab Jörg Staubach einen Rückblick auf die Veranstaltungen des vergangenen Jahres und besonders auf das 100. Jubiläum der Schwimmabteilung. Weiter blickte Staubach auf die Erfolge des 13-köpfigen Vorstandsteams zurück. Unter Leitung von Jörg Staubach und Antonia Hegemann engagierten sich viele Vorstandsmitglieder seit mehreren Jahrzehnten für den heimischen Schwimmsport und arbeiteten mit hoher Motivation und großem Engagement für die SG Oelde. Neben der Etablierung des Oelder Flutlichtpokalschwimmens engagierte sich der Vorstand besonders für die Ausbildung junger Schwimmerinnen und Schwimmer und leistete damit einen wertvollen Beitrag für die Sportlandschaft in Oelde. Aus dem Amt ausscheiden werden neben dem bisherigen Führungsduo Antonia

Hegemann und Jörg Staubach auch Jutta Pötter, Sabrina Niesing, Egbert Weinekötter, Holger Werminghaus, Guido Teckentrup und Thomas Grünebaum. Alle ausscheidenden Vorstandsmitglieder arbeiten jedoch weiter für den Schwimmsport in Oelde, in verschiedenen Gremien zur Organisation der heimischen Wettkämpfe.

Um den Übergang zu einem neuen Team reibungslos zu gewährleisten, formte sich in den vergangenen Monaten ein neues Leitungsteam, welches sich den Mitgliedern im Rahmen der Abteilungsversammlung zur Wahl stellte. Als Leiter der Schwimmabteilung engagierte sich zukünftig Dr. Martin Griefß, stellvertretender Abteilungsleiter wird Markus Ventur. Christian Böck übernimmt die Position des Geschäftsführers. Die sportliche Leitung hat zukünftig das Triumvirat Anna Lauenstein, Inga Teckentrup und Moritz Bussieweke inne. Der Vertreter der Jugend bleibt Marcel Rembrink. „Die ersten Ziele des neuen Vorstandes sind es, neue Kampfrichter und Trainer aus den heimischen Reihen zu rekrutieren und den Schwimmsport als attraktiven Sport in Oelder weiterhin zu fördern und die gute Arbeit der Schwimmgemeinschaft fortführen“, so Dr. Martin Griefß über die Ziele seines neuen Teams und die großartige Arbeit, die der bisherige Vorstand für den Schwimmsport in Oelde geleistet hat.



Besonderen Dank gilt dem bisherigen Vorstand, der durch hohes Engagement den Schwimmsport in Oelde geprägt hat mit v.l. Egbert Weinekötter, Antonia Hegemann, Jörg Staubach, Anna Lauenstein, Guido Teckentrup, Jutta Pötter, Markus Ventur, Sabrina Niesing, Christian Böck, Marcel Rembrink, Thomas Grünebaum, Holger Werminghaus und Inga Teckentrup.